

平成30年2月13日

保護者の皆様へ

江別市立江別第二小学校

校長 白川 純

学級閉鎖のおしらせ

本校児童4年3組においてインフルエンザ様疾患が発症しました。さらに感染が広がる恐れがあるため、本日より学級閉鎖といたします。

つきましては、閉鎖期間中に感染が広がらないよう、下記のようにお過ごしください。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

記

1. 学級閉鎖対象クラス

- ・4年3組の学級を閉鎖します。

2. 罹患の概要

- ・4年3組の在籍30名中 インフルエンザ患者数3名 風邪による欠席6名
欠席率30%

3. 学級閉鎖期間

- ・平成30年 2月13日（火）給食終了後より 2月16日（金）まで 4日間
次の登校日は、2月19日（月）です。

4. その他の対応

- ①4年1組・2組および他の学年は、平常通りの登校となります。
- ②他学年での罹患者も増えています。今後、罹患率が増えた場合、学年・学級閉鎖の可能性がります。この場合、後日あらためてお知らせいたします。

5. 休業期間中の過ごし方

- ・感染を防ぐため次のことを必ず守ってください。
 - ①感染を防ぐため、外出は控えてください。（友だちと遊ぶ、塾・習い事に通う、少年団活動等は、控えてください。）
 - ②人混みの多いところには出かけないでください。
 - ③うがい、手洗い、マスクの着用を励行し、感染防止に努めてください。
 - ④食事や睡眠をしっかりと取り、規則正しい生活を心がけてください。
 - ⑤元気な人は、家庭学習に取り組み、充実した日々を過ごしてください。
 - ⑥閉鎖中に新たにインフルエンザと診断された場合は、学校までお知らせください。